



Pièces	7 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	24-552
Prix	1 190 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Antibes, somptueuse villa au calme absolu... Dans un parc privé et sécurisé de 2 hectares en plein coeur d'antibes, découvrez cette magnifique villa 7 pièces de 236m², magnifiquement rénovée en 2022 et éditée sur un terrain de 680m². Au sein du domaine, vous pourrez bénéficier d'une piscine réservée aux résidents, ainsi que de nombreux espaces de stationnement pour accueillir vos convives. Cette propriété d'exception vous charmera par ses volumes et prestations haut de gamme : au rez-de-chaussée, vous trouverez une immense pièce de VI de plus de 80m², qui se distingue par une magnifique ...

Antibes, sumptuous villa in a private park. In a private and secure 2-hectare park in the heart of Antibes, discover this magnificent 7-room villa of 236m², magnificently renovated in 2022 and built on 680m² of land. The estate boasts a swimming pool reserved for residents, as well as plenty of parking space for your guests. This exceptional property will charm you with its spaciousness and top-of-the-range features: on the ground floor, you'll find an immense living room of over 80m², which boasts magnificent natural light, offering an unparalleled space for conviviality and relaxation. ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

